

## Peclers Paris a une nouvelle présidente

Anne Etienne-Reboul succède à Eric Duchamp à la présidence de Peclers Paris.



Peclers Paris, agence de conseil en tendances, stratégie de marque, style et innovation, annonce la nomination d'Anne Etienne-Reboul comme présidente. Depuis douze années présente au sein de Peclers Paris, œuvrant notamment aux activités conseil de l'agence en Europe et en Asie, Anne Etienne-Reboul occupait depuis 2017 le poste de vice-présidente. C'est donc très naturellement qu'elle succède à Eric Duchamp, avec pour mission de poursuivre le développement des activités cahiers et conseil de l'agence en France et à l'étranger.